

Einladung zur Veranstaltung

BKH Schwaz: Tag der Händehygiene am 2. Mai

Der „Tag der Händehygiene“ ist auch heuer ein fixer Veranstaltungstermin im BKH Schwaz. Neben der Händehygiene wird dieses Jahr wieder über Impfungen informiert.

Brauche ich zu Hause überhaupt antibakterielles Putzmittel? Wie kann ich eine Ansteckung vermeiden, wenn ein Familienmitglied krank ist? Welche Hygienemaßnahmen sind im Alltag sinnvoll? Die ExpertInnen des BKH Schwaz bieten Information und Praxistipps für alle Interessierten an. Selbstverständlich geht es aber auch um Krankenhaushygiene, denn gerade in Krankenhäusern ist es wichtig, die Verbreitung von Keimen zu vermeiden. BesucherInnen können sich über Händehygiene im medizinischen Bereich informieren und die richtige Hände-Desinfektion auch mit einer eigenen UV-Licht-Box kontrollieren.

Neben der Händehygiene steht die Information zu Impfungen auf dem Programm. Das Team des BKH Schwaz gibt Auskunft zu den aktuellen Impfempfehlungen des Bundesministeriums für Gesundheit und worauf bei der Impfauffrischung zu achten ist. Praktische Tipps gibt es zur Entfernung von Zecken.

Wir laden Sie zum Tag der Händehygiene sehr herzlich ein:

Zeit: Mittwoch, 2. Mai 2018, 09:00 bis 15:00 Uhr

Ort: Bezirkskrankenhaus Schwaz, Lichthalle

Über eine unentgeltliche Ankündigung der Veranstaltung in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen.

Schwaz, 25. April 2018

Kontakt BKH Schwaz:

Mag. Margit Holzhammer
Swarovskistraße 1-3
6130 Schwaz
E-Mail: margit.holzhammer@kh-schwaz.at
Tel: 05242 600 1700

Medienservice:

Mag. (FH) Teresa Lackner-Pöschl
E-Mail: presse@kh-schwaz.at
Tel.: +43 (0) 664 8324820